

los diversos partidos burgueses terratenientes y de todas las demagogias "democraticas" del gobierno, que procuran desviar a las masas del camino revolucionario de lucha. Si el Partido, no traza frente a las masas las perspectivas revolucionarias, si no muestra a las masas el unico camino revolucionario a seguir, si no procura ligar la lucha por las demandas inmediatas de las masas a la lucha por las demandas basicas de la revolucion, a la popularizacion de las consignas del PC. y de los objetivos de la revolucion agraria y anti-imperialista, etc., como podra el PC. llevar a cabo la tarea que tiene ante si? Para poder cumplirla, como vanguardia del proletariado, el PC. de Costa Rica, debe clarificar en el Partido las concepciones erroneas existentes, luchando ideologicamente contra las mismas a fin de fortalecer politicamente el Partido y de que este por medio de una linea verdaderamente revolucionaria, pueda victoriosamente organizar y dirigir la lucha de las masas por sus demandas inmediatas, contra el terror y la cristalización de los bandos fascistas, en la lucha por el Poder Sovietico. La concepcion de que mas vale el gobierno actual que otro mas "reaccionario" y de que en ese sentido no convenia al P. mantener en el Atlantico una situacion anormal, es completamente falsa y refleja la teoria del menor mal, teoria anti-proletaria, que en realidad vendria a auxiliar al gobierno actual, (que de paso sea dicho, desarrolla el mas brutal terror contra el movimiento revolucionario y el PC.) y en esa forma lleva a la colaboracion de clases y favorece y ayuda a las clases dominantes en la busqueda de una salida para la situacion dificil en que se encuentran. Las ilusiones del menor mal, adormecen la vigilancia revolucionaria de las masas, impidiendo su movilizacion contra la ofensiva del gobierno burgues terratenientes y del imperialismo, frenando la lucha de las masas, desviandolas de la lucha revolucionaria, capitulando frente a las clases dominantes. La politica del PC. debe ser otra. El PC. debe organizar y dirigir la lucha revolucionaria del proletariado en alianza con las amplias masas campesinas, contra el poder de los burgueses terratenientes, por su derrumbamiento, asi como tambien contra el dominio del imperialismo. En este sentido todos los esfuerzos deben ser hechos, para la organizacion y el desarrollo de estas luchas, asegurandoles una direccion revolucionaria justa. Dificultando en esa forma las maniobras de las clases dominantes, desenmascarandolas frente a las masas, procurando desarrollar con toda intensidad la lucha de las masas.

Tampoco es justa la apreciacion de que el mantenimiento de una situacion anormal en el Atlantico, haria el juego de los grupos reaccionarios. El PC. no debe frenar e impedir las acciones revolucionarias de las masas, bajo el concepto de que estas acciones favorecen una u